
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITO SUR EL DÍA  27 DE NOVIEMBRE DE 2017.

Nº y Clase de Sesión: 25 / 2017. Ordinaria 

Día y hora:   27 de NOVIEMBRE de 2017 a las 20:00 h.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Patricia Puerta Barberá

VICEPRESIDENTA

Dª. Anna Peñalver Bermudo

VOCALES

     -   Designados por Alcaldía

     D. Raúl Galván López

- Vecinos designados por los Grupos Políticos Municipales. 

D. Manuel G. Paduraru Ionete                               Grupo Político C's

Representantes de las AA:VV,

  D. Vicente Juan Campos Ruiz   AA.VV. San Pablo

  D. Alberto Ramos Renau   AA.VV. San Jaime

  D. José L. Gómez Sánchez   AA.VV. San Bernardo

  D. Emilio García Solsona   AA.VV. Partida Estepar

  SECRETARIA

Dª. Elisabeth Breva Almerich 

 EXCUSAN SU ASISTENCIA:

   D. Jorge García Alcalá Manuel

   D. Joaquín B. Torres Navarro  
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En cas de contindre este document dades 
de caràcter personal objecte de protecció, 
estos  es  troben  omesos  o  substituïts  per 
asteriscos  (*)  o  per  PARTICULAR,  en 
compliment de la Llei Orgànica 15/1999, de 
13 de desembre, de Protecció de Dades de 
Caràcter Personal. 

En  caso  de  contener  este  documento 
datos  de  carácter  personal  objeto  de 
protección, estos se encuentran omitidos o 
sustituidos  por  asteriscos  (*)  o  por 
PARTICULAR, en cumplimiento de la Ley 
Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de 
Protección de Datos de Carácter Personal. 



    D. Manuel Pegueroles Belmonte

    Dª. Ana Mª Latorre Centelles 

 

NO ASISTEN:    

    D. Miguel A. Guillamón Naches

       

 Orden del día. 

1º.-  Aprobación si es procedente del acta correspondiente a la sesión ordinaria de la 
Junta de Distrito Sur de fecha 30 de octubre de 2017

2º.-  Informe de la Presidenta

3º.- Despacho extraordinario

4º.-  Ruegos y preguntas

En la Tenencia de Alcaldía Sur del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo 
las 20:00 h. del día 27 de noviembre de dos mil diecisiete, bajo la presidencia del Ilma. 
Señora  Teniente  de  Alcalde,  Doña Patricia  Puerta  Barberá,  se  reúnen  los señores  y 
señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta  Municipal de 
Distrito SUR , con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del 
acto.

Comprobado  el  quórum  de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1.-  APROBACIÓN SI ES PROCEDENTE DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA 
SESIÓN  ORDINARIA  DE  LA  JUNTA  DE  DISTRITO  SUR  DE  FECHA  30  DE 
OCTUBREDE 2017.

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 
30 de octubre de 2017 por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2º.- INFORME DE LA PRESIDENTA 

Con relación a la solicitud de incidencias tramitadas en Juntas y Consejos anteriores, 
en virtud a los informes emitidos por los Técnicos,  nos informan sobre los siguientes 
temas. 
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AA.VV. SAN BERNADO 

Se pasa a la empresa de mantenimiento, UTE Jardines de Castellón, el arreglo 
de riego por goteo de los árboles del Parque de Rosello que están sueltos.

AA.VV. SAN PABLO

Se avisa  a la  empresa  de mantenimiento para  que ejecuten la  poda,  de las 
moreras, desde la entrada al barrio hasta la Plaza de la Virgen en el grupo Perpetuo 
Socorro. ya que el año pasado no se realizó la correspondiente poda. 

Se han realizado las tareas de limpieza  de los cristales de la Asociación, ya que 
son de gran tamaño y el personal no puede bajarlos para limpiarlos correctamente.

AA.VV. SAN JAIME

Con respecto a la solicitud de  la limpieza del camino de la acequia mayor del 
grupo Roquetes hasta Santa Teresa con motivo de la caminata del 2 de diciembre, se 
han dado  las  instrucciones  oportunas para  la  siega  y  recogida  de las hierbas,  los 
trabajos se realizarán en cuanto la programación de los mismos lo permita, 

AMPA ISIDORO ANDRES VILLARROYA

Al  respecto  del  comentario  de la  Sra.  Latorre,  que  en  la  Plaza  Vilanova  de 
Alcolea hay agua estancada produciendo olores y mosquitos,  también hay baldosas 
levantadas y rotas. Nos informan que son procedentes del riego. Ya se ha reducido la 
frecuencia del mismo, puesto que aún estaba en la de los meses de verano.

Con respecto de que en varios colegios del Distrito Sur, Isidoro Andrés, Armelles, 
ejercito,  tienen  problemas  con  las  persianas  rotas  y  con  puertas  que  cierran  mal, 
informan  que  se  pasa  aviso  a  la  empresa  de  mantenimiento  para  revisar  estas 
incidencias, pero lo debe solicitar el presidente del consejo escolar de cada centro. .

Sobre el  tema de que las fuentes que hay en el  Colegio Isidoro Andrés son 
cuadradas con esquinas metálicas y son un peligro para los niños, nos comunican que 
se pasa aviso a la empresa de mantenimiento para revisar estas incidencias, pero lo 
debe solicitar el presidente del consejo escolar de cada centro. 

AA.VV.  LA ADUANA

8 - La Sra. Presidenta, informa que el Sr. Serrano solicita que se arregle el Camí 
SSequiota, ya que el firme tiene desperfectos y los márgenes del camino están llenos 
de  malas  hierbas  (se  adjuntan  fotos)  también  solicita  vallar  el  descampado  de  los 
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grafitis del Grupo Lourdes, ya que muchas noches aparcan coches con la música muy 
alta y hacen botellón. 

- Al respecto del camí Sequiota sobre los desperfectos del firme y los margenes 
del camino que están llenos de hiervas, así como la solicitud de vallar el descampado 
de los grafittis  del  Grupo Lourdes,  se han dado las instrucciones oportunas para la 
siega y recogida de las hierbas en la localización indicada, los trabajos se realizarán en 
cuanto  la  programación  de  los  mismos  lo  permita.  Así  mismo  se  repararán  los 
desperfectos indicados del margen del camino.

Al  respecto  del  vallado se  tendrá  en cuenta  para  el  estudio de su viabilidad 
técnica.

             

3º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No  existiendo  ningún  asunto  de  Despacho  Extraordinario,  se  pasa  al  punto 
siguiente del orden del día.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

  AA.VV.  SAN JAIME

Reclama una vez mas que en su día empezaron a cortar los árboles en la plaza, al 
día siguiente llovió y ya no han vuelto por lo que el trabajo no se ha finalizado, por lo que  
deberían de ir a terminar el trabajo.

Los vecinos, quieren agradecer la iniciativa de la campaña de Dinamización en los 
barrios del Distrito Sur 2017.

Reclama una vez más el repintado del parking del grupo e intentar aprovechar el 
máximo posible el espacio para que quepan el máximo número posible de vehículos.

El Sr.  Ramos, invita el  próximo día 2 de diciembre de 2017 a los presentes al 
Grupo Roquetes con motivo de la realización de los grafitis.

  AA.VV.  PARTIDA ESTEPAR

  Informa que situacion esta el tema el vallado de la vía del tren, la Sra. Presidenta 
le informa que todavia no se ha recibido contestadion por parte de ADIF al respecto. 

 Con respecto al Plan de Asfaltado, comunica que antes de poner el asfaltado en 
la prolongación de la Avda. Villarreal, paralela a la Calle Chovar, deberían de arreglar la 
calle ya que los edificios están a un nivel más bajo y se producen encharcamientos.

También quieren hacer constar que se debería de arreglar el acceso a los bancos 
de la Calle Eslida.

AA.VV.  SAN PABLO

Solicita la reparación de la acera de la C/ San Alfonso con C/ Montiel, dado que 
esta hundida.
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También informan de la necesidad de reparar las persianas de la Asociación que 
están rotas.

 AA.VV.  SAN BERNARDO

Pide información una vez más sobre la linea-7 de autobuses. La Sra. Presidenta le 
informa que ella ha insistido que que la L-7 pasara por todos los grupos periféricos del 
sur, pero parece ser que no es viable. El Sr. Gómez, comenta que recogerá firmas y las 
presentará.

Solicitan  estanterías  para  la  AA.VV.,  deberán  de  avisar  al  presidente  para 
informarles de donde deben de colocarlas.

Pide información a la Sra. Presidente sobre el plan de asfaltado de Pi Gros, le 
responde que lo comprobará-

Informa  que  las  farolas  del  acceso  al  puerto  al  barranquet,  sobre  la  1  de  la 
madrugada esta todas apagadas y en el Campo de Montiel, zona pisos nuevos, a Pi 
Gros  están  encendidas  todas  las  farolas  y  deberían  de  alternar  el  encendido,  y 
trasladar las sobrantes del Campo de Montiel hasta la acera de entrada al barrio.

Reclama la limpieza de hierbas la calle Tirig y solicitan pongan hormigón para 
evitar vuelvan a salir.

Y siendo las 20:35 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos  que  tratar,  la  señora  Presidenta  levanta  la  sesión,  de  todo  lo  cual,  como 
Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo  al margen junto 
con la Sra Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur
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